

PONTCHARRA

Des écoliers ont aidé la Banque alimentaire



2/3 : le déballage des aliments apportés Photo Le DL

Vendredi, les élèves du CM1-CM2 de Mme Ormancey ont amené une pleine charrette de denrées pour la banque alimentaire. L'occasion de découvrir le travail des bénévoles.

Vendredi, les élèves du CM1-CM2 de Mme Ormancey sont venus au local de l'association Equilibre, où Marie-Christine, Brigitte, Suzanne et François les ont accueillis. Cette visite entraine dans le projet solidaire des trois classes CM1-CM2 de Mmes Rodrigues, Palma et Ormancey.

Les enfants ont apporté des denrées pour la banque alimentaire. Le matin même, François Ferronnière, membre du CCAS, était venu chercher à l'école la partie non alimentaire de la collecte organisée par les classes, principalement des jeux et jouets.

Une fois les aliments sortis de la charrette ayant servi au transport depuis l'école, Marie-Christine Rivaux, présidente de l'association, a expliqué que la banque alimentaire « vit toute l'année avec les dons qu'on nous fait. Je vous félicite pour tout ce que vous avez apporté ! »

Elle a donné des informations générales : « Nous avons aidé 1 600 personnes, de Pontcharra, Saint-Maximin et Chapareillan, communes avec lesquelles nous sommes partenaires. En novembre, nous avons récolté 4,5 tonnes de marchandises, qui ont été triées, répertoriées par date et seront distribuées durant toute l'année. Les produits frais récupérés dans les magasins, comme la viande, les poissons et les fruits sont tout de suite distribués. » Brigitte a indiqué que « les bénéficiaires sont de toutes les catégories : des jeunes, des jeunes couples, des mamans enceintes, des personnes âgées... »

Un élève, Mathis, a félicité les bénévoles : « Je trouve très bien qu'il y ait des personnes qui se soucient des autres, de ceux qui ont des problèmes financiers. »

Ersin, un autre élève, a raconté qu'il était déjà venu avec sa grand-mère. Zoé a enchaîné avec le témoignage de sa grand-mère, bénévole à la banque alimentaire, qui avait vu une femme, accompagnée de ses deux enfants, pleurer en venant chercher de quoi manger.

La visite s'est finie avec des papillotes et des boissons.



3/3 : la joie des enfants généreux Photo Le DL



Les élèves sont venus à pied avec une charrette. Photo Le DL